

GWI

Patroli Gabungan Anggota Kodim Pasangkayu dan Polsek Baras Antisipasi Kamtibmas Jelang Pilkada 2024

M Ali Akbar - SULBAR.GWI.WEB.ID

Sep 10, 2024 - 13:42



Pasangkayu – Menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, aparat gabungan TNI-Polri menggelar patroli bersama di wilayah hukum Polsek Baras. Patroli ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) agar tetap kondusif di tengah potensi kerawanan yang meningkat selama tahapan Pilkada berlangsung.

Selasa (10/9/2024)

Patroli tersebut dihadiri oleh sejumlah petinggi dari Polsek Baras dan Koramil 1427-03/Baras. Kapolsek Baras, IPTU Asep Saifurrohman, S.Tr.K., S.I.K., bersama Danramil 1427-03/Baras, Letda Czi. Muh. Yusuf, serta Wakapolsek Baras, H. Darwis, memimpin langsung jalannya patroli yang melibatkan sembilan personil Babinsa dari Koramil dan tujuh personil Polsek Baras.

Patroli dilaksanakan dengan rute yang mencakup beberapa titik vital di wilayah Baras, seperti Pantai Wisata Salukaili, Kompleks Pasar Bambaloka, SPBU Pertamina, dan Alfamidi. Selain itu, patroli juga menyorot area-area yang dinilai rawan terjadi gangguan kamtibmas, terutama selama masa-masa kritis menjelang Pilkada.

Menurut IPTU Asep Saifurrohman, patroli ini tidak hanya menjadi upaya preventif dalam menjaga keamanan wilayah, namun juga untuk menunjukkan kehadiran nyata aparat TNI-Polri di tengah masyarakat. “Kehadiran kami di lapangan bertujuan untuk memastikan situasi aman, nyaman, dan kondusif selama proses Pilkada berlangsung. Kami berkomitmen menjaga stabilitas wilayah demi terciptanya Pilkada yang damai dan sukses,” ujarnya.

Sementara itu, Danramil 1427-03/Baras, Letda Czi. Muh. Yusuf, menambahkan bahwa sinergi antara TNI dan Polri sangat penting dalam upaya pengamanan wilayah. “Kami selalu siap bersinergi untuk menjaga keamanan wilayah bersama Polri. Kamtibmas merupakan tanggung jawab bersama, dan TNI-Polri siap memastikan bahwa seluruh tahapan Pilkada berjalan lancar tanpa gangguan,” tegasnya.

Adapun hasil patroli menunjukkan situasi yang aman dan terkendali. Pengecekan di objek vital seperti SPBU dan pertokoan di Kelurahan Baras tidak menunjukkan adanya potensi gangguan. Tidak ditemukan senjata tajam (sajam) maupun kerumunan yang dapat mengganggu kamtibmas. Kondisi cuaca yang cerah turut mendukung kelancaran kegiatan patroli ini.

Dengan dilaksanakannya patroli gabungan ini, aparat TNI-Polri berharap seluruh tahapan Pilkada 2024 di wilayah Baras dan sekitarnya dapat berjalan dengan damai dan tertib. Masyarakat diimbau untuk tetap tenang dan berpartisipasi aktif dalam menjaga stabilitas daerah selama proses Pilkada berlangsung.

Patroli gabungan akan terus dilaksanakan secara berkala untuk memastikan keamanan dan kenyamanan warga dalam menjalankan aktivitas sehari-hari, sekaligus menciptakan suasana yang kondusif bagi suksesnya Pilkada 2024.